

# *Crisis en Medio Oriente al centro del debate en Asamblea General*

---



XXXXX

La Habana, 27 sep (RHC) El riesgo de una expansión de la guerra en Medio Oriente concentra la atención en Naciones Unidas, mientras los líderes mundiales reconocen la necesidad de conseguir la paz

sin exponer una propuesta clara.

Pese al rechazo generalizado, el mayor foro político del planeta escuchará este viernes al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, a cargo de la gestión del conflicto en la Franja de Gaza y la escalada de violencia en Líbano. Netanyahu hablará a la Asamblea tras casi un año de la sangrienta ofensiva en Gaza y de continuos señalamientos de la ONU por las violaciones contra el derecho internacional, las agresiones a los civiles, el personal humanitario y la infraestructura sanitaria, educativa y civil.

La presencia del jefe del Gobierno coincide además con la tensa escalada de violencia entre las fuerzas de Tel Aviv y los militantes de Hizbulah, sobre todo en el territorio sureño libanés, en el cual los ataques israelíes causaron a inicios de semana el día más sangriento hasta ahora.

Al intervenir ante el foro la víspera, el presidente palestino, Mahmoud Abbas, ratificó la certeza de que su pueblo no abandonará los territorios ilegalmente ocupados por Tel Aviv.

«Seguirá siendo nuestro y si alguien se fuera, serían los usurpadores ocupantes», enfatizó.

Abbas exhortó a la comunidad internacional a cesar el envío de armas a Israel para detener el genocidio contra los palestinos en Gaza y Cisjordania, denunció.

Una jornada antes, el secretario general de la ONU, António Guterres, advertía de la escalada en Líbano, devenido un infierno a causa de los intercambios a lo largo de la línea de separación patrullada por las Naciones Unidas.

Durante un encuentro de emergencia del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, el titular del organismo exigió respeto para la soberanía libanesa y la vida de los civiles al tiempo que prometió apoyo del foro político a un alto el fuego y más ayuda humanitaria.

Guterres saludó los esfuerzos diplomáticos hasta el momento y pidió al Consejo de Seguridad trabajar para “apagar este incendio”.

Por su parte, el presidente del Consejo de Ministros del Líbano, Mohammad Najib Azmi Mikati, aseguró que su país enfrenta una ciberagresión electrónica, aérea y marítima que puede convertirse en una guerra regional total.

Además de la flagrante violación de su soberanía y derechos humanos, la nación padece una escalada sin precedentes que recurre a tecnologías de punta, especialmente las electrónicas, para dañar a su pueblo, denunció.

El agresor afirma que sólo están atacando a combatientes y armas, pero les aseguro que los hospitales del Líbano están llenos de civiles heridos, incluidas docenas de mujeres y niños, alertó el representante. (Fuente: Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**